

Rechaza ejército sirio ataques y avanza al norte de Damasco



Damasco, 22 may (RHC) El Ejército sirio rechazó y avanzó en la región de Ghouta Este, al norte de Damasco, la capital del país, y retomó diez poblados tras duros combates contra grupos terroristas.

Fuentes militares de Siria informaron que controlan un 40 por ciento de esas zonas, ocupadas por el llamado Ejército del Islam y otras organizaciones menores, todas estrechamente vinculadas, según denuncias, a los gobiernos de Arabia Saudita, Qatar y Turquía.

Al mismo tiempo, las pugnas entre esas agrupaciones yihadistas provocaron más de setecientos muertos, a pesar de un llamado realizado por el presidente de la Federación Mundial de la Hermandad Musulmana, Yusuf al Qaradavi, organización muy comprometida con el accionar de los terroristas.

Con anterioridad una unidad especial del Ejército sirio aniquiló a un grupo de cabecillas del Estado Islámico (EI) en la localidad de Al Zara, en la provincia central de Hama, a unos 210 kilómetros al norte de Damasco.

Según confirmaron hoy fuentes militares, en la acción cayeron Mulham al-Ezzo, Ahmad al-Hamsho, Khaled Abdelsalam Dali, Mustafa al-Hussein, Ahmed Hamza y Jaafar Walid Afara.

Al mismo tiempo, otras fuerzas militares sirias en cooperación con unidades de la Defensa Popular, eliminaron al menos a 10 terroristas del EI en Khirbet al Naqous y en Agrab y un vehículo artillado.

Tanto en Hama como en la vecina provincia de Homs, efectivos terroristas continúan violando - lo han hecho en más de 550 ocasiones-, la tregua pactada desde el 27 de febrero último por consenso entre Rusia, Estados Unidos y Siria.

Mientras el capitán de navío Jeff Davis, portavoz del Departamento de Defensa estadounidense confirmó que Estados Unidos no participará junto a Rusia en los bombardeos conjuntos contra los grupos terroristas que operan en Siria a partir del 25 de mayo.

Davis comentó la víspera a medios de prensa que el Pentágono no colaborará o coordinará acciones aéreas con los rusos en Siria, porque "Washington y Moscú tienen objetivos militares diferentes", destaca hoy el sitio digital de The Daily Star.

El viernes, el ministro de Defensa ruso, Sergei Shoigu, sugirió que los dos países lanzaran ataques conjuntos contra otros grupos armados ilegales que operan en el Levante -Estado Islámico (EI) y Frente al-Nusra, entre otros- que quedaron excluidos de el cese el fuego pactado en febrero último.

Rusia propuso a Estados Unidos además, que los bombardeos conjuntos fueran dirigidos a los convoyes que trasladan armas y municiones a las agrupaciones yihadistas, y a los contingentes de mercenarios que cruzan ilegalmente la frontera sirio-turca.

Estados Unidos persiste en apoyar a grupos extremistas armados que operan en Siria, entre ellos al Frente al-Nusra, brazo armado de al-Qaeda en este país árabe, y a otras organizaciones armadas que irónicamente califica como "opositores moderados".

A pesar de la tregua alcanzada a fines de febrero bajo la supervisión de Estados Unidos y Rusia, Washington insiste en rearmar a las bandas yihadistas a través de las fronteras de Turquía y Jordania, lo que prolonga la crisis creada en 2011 que hasta la fecha ha costado más de 270 mil vidas y millones de refugiados y desplazados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/94255-rechaza-ejercito-sirio-ataques-y-avanza-al-norte-de-damasco>



Radio Habana Cuba